



## La Oficina Verde colabora en un ciclo musical por el cambio climático

E. A. S.  
SALAMANCA

La Oficina Verde de la Usal colabora en la realización del I Certamen *Música Contra el Cambio Climático* organizado por el proyecto de Propuestas Ambientales Educativas de la Junta de Castilla y León. El objetivo de esta actividad es el fomento de la conciencia sobre la cultura sostenible a través de la música y está abierto a todo tipo de formaciones y géneros musicales con el único requisito de que la temática exprese de alguna manera la relación entre nuestro estilo de vida y el cambio climático. ■